

## 第3回久度地区分科会を開催しました（令和3年12月17・20日）

令和2年3月に「王寺駅周辺再整備推進会議」を立ち上げ、現在に至るまで6回開催しました。駅北エリアのまちづくりの検討を進めるにあたり、関係自治会（東御幸・御幸・在原・玉井・小松・古寺）で構成する「久度地区分科会」で意見交換を行っています。

令和3年12月17日及び20日に第3回「久度地区分科会」を開催しました。（新型コロナウイルス感染症拡大の影響により、2日間に分けて開催）

### 会議の内容

駅北エリアのまちづくりについて、第1回会議より、テーマ毎に意見交換を行ってきました。これまでの当分科会や王寺駅周辺再整備推進会議の意見を踏まえ、事務局で「王寺駅周辺地区（駅北エリア）まちづくり基本計画（素案）」として取りまとめを行い、参加者に報告を行いました。

### 主な意見

<計画素案について>

- 中央公民館の解体と道路の拡幅に早く着手してほしい。河川空間の利活用については、すぐにでもできるのではないかと。協力はしていきたい。
- 大和川ふれあい広場に降りるスロープが1箇所しかないため、イベント等には使用しにくい。スロープが2箇所あれば上り下りで分けて使用できる。
- 久度の家、中央公民館が使用できなくなり、地区内に公衆トイレがない状況である。大和川ふれあい広場や中央公民館跡地に人を呼び込むのであれば、公衆トイレは必要であると思う。ぜひ検討してもらいたい。
- 水害への対策として、中央公民館跡地に住民が避難できるような施設を建設する案も考えてほしい。
- 花緒街は駅と距離が近いことから、鉄道会社と一体となって整備する方がよいと考える。
- 全体的に良い計画になっていると思う。道路の拡幅については、それぞれの道路にあった手法が考えられていると感じる。
- 中央公民館跡地の利用も具体的に考えられているし、大和川ふれあい広場までの人の流れも考えられている。ぜひ実現してほしい。



大和川ふれあい広場へのスロープ



花緒街

「王寺駅周辺地区（駅北エリア）まちづくり基本計画」の策定に向けて	
3月	町議会へ計画（案）を説明
3月～4月	パブリックコメントの実施
5月頃	策定・公表

今後のスケジュール（予定）

「王寺駅周辺地区（駅北エリア）まちづくり基本計画（案）」については、3月の町議会への説明後、パブリックコメントを実施し、町民の皆様より広くご意見を募集する予定です。

パブリックコメント実施の日程や詳細については、町公式サイト及び町広報紙「王伸」でお知らせします。